

Última hora

Proposición para hacer compatible la pensión con el ejercicio privado

Los Grupos Parlamentarios en el Congreso CiU y PSOE se han hecho eco de una propuesta de Unión Profesional llevada a cabo por su presidente, Carlos Carnicer, para dejar sin efecto la orden -TIN/1362/2011, de 23 de mayo, que establece la incompatibilidad de la percepción de

la pensión de jubilación de la Seguridad Social con el ejercicio por cuenta propia cubierto por las mutualidades. La enmienda transaccional, presentada por CiU y PSOE a última hora del 22 de junio a la Ley de Modernización del sistema de la Seguridad Social, consiste en la previsión que recogería dicha Ley de Modernización de otro proyecto de Ley que regule la compatibilidad entre pensión y trabajo.

La Asociación de Cuerpos de Tecnología se presenta en sociedad

La Asociación de Cuerpos de Tecnología de la Información de Castilla-La Mancha tiene previsto realizar su acto de presentación (día 28) en las instalaciones de la Biblioteca del Alcázar, en Toledo. Este será el primero de una serie de actos de presentación que se llevarán a cabo en cada capital de provincia de

nuestra comunidad en los que se explicarán las motivaciones y objetivos de esta Asociación. Ésta se ha creado a raíz de los movimientos de protesta de los informáticos funcionarios de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, acciones de protesta cuya causa fue la nueva Ley del Empleo Público ya aprobada en esta comunidad el pasado 10 de Marzo, ley claramente discriminatoria y lesiva para este colectivo.

Los protagonistas de la semana



Juan Antonio Mata

PRESIDENTE DEL CONSEJO ECONÓMICO Y SOCIAL

El presidente del Consejo Económico Social (CES) ha señalado, tras conocer la decisión de la presidenta de Castilla-La Mancha, Dolores de Cospedal, de suprimir la institución, que "debe primar la sensatez y se debe replantear la situación". Juan Antonio Mata niega que la medida se deba a razones económicas ni a duplicidades.



José María Cabanes

PRESIDENTE DE EMPRESARIOS DE LA CONSTRUCCIÓN DE CIUDAD REAL

José María Cabanes se ha convertido en el nuevo presidente de los empresarios de la construcción de Ciudad Real (APEC). A la celebración de la Asamblea Electoral concurrió únicamente una candidatura. Cabanes tiene 46 años, es economista, auditor de cuentas y consejero delegado de la empresa Cabanes C. Empresarial.



Ernesto Martínez Ataz

RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA

"Es sin duda la Universidad la herramienta más potente, accesible y democrática de ascensión social, que ha permitido recorrer el largo camino que va desde la humildad a las más altas cimas de la decisión". El rector destacaba la trayectoria de Francisco Luzón, investido doctor honoris causa de la UCLM.



Las autoescuelas analizan el sector

La Asociación Provincial de Empresarios de Autoescuelas de Ciudad Real, ha analizado diversos asuntos de actualidad, como de la cesión temporal de unos terrenos para prácticas, que esta organización acondi-

cionará. En este sentido, se ha contactado con el Servicio de Patrimonio del Ayuntamiento de Ciudad Real, con el fin de mantener una próxima reunión con el Concejal de Urbanismo.



Los consultores de Ciudad Real, con Aecta

La Asociación de Consultores y Profesionales Liberales de Ciudad Real mantuvo un encuentro con la Asociación de Empresas de Consultoría Terciario Avanzado de la Comunidad Valenciana, AECTA en su sede de Valencia. El objetivo de este encuentro fue conocer las

experiencias previas de AECTA como Asociación con 25 años de antigüedad, las mejores prácticas en el sector de la consultoría en la comunidad valenciana y fomentar lazos de unión y cooperación entre ambas asociaciones.

La columna

La ocupación extrahotelera está subiendo enteros

R. Abellán

Los últimos datos dados a conocer por el Instituto Nacional de Estadística (INE) del primer cuatrimestre sobre la ocupación en alojamientos turísticos extrahoteleros (campings, casas rurales, apartamentos) son alentadores por cuanto ha crecido un 10,9% el número de personas residentes que los han ocupado y un 21,6% el de no residentes. Esos mismos datos dicen que las pernoctaciones en apartamentos turísticos superan los 4,1 millones en abril, lo que supone un aumento del 20,2%. Las de residentes crecen un 4,8% y las de no residentes un 26,1%. En el periodo marzo-abril las pernoctaciones han aumentado un 10,8%.

CASTILLA-LA MANCHA

El 7,4% de los españoles viajaron a la Región en el primer cuatrimestre de este año

taciones han aumentado un 10,8%.

No cabe duda que el turismo es un buen termómetro para conocer cuál es la realidad de las familias y aunque la economía sigue sufriendo mucho, el hecho de que el sector del turismo empiece a remontar el vuelo es un buen síntoma y todos tenemos que congratularnos.

Y Castilla-La Mancha tiene mucho que decir en estas cifras puesto que el 7,4% de las personas que viajan pasan por nuestra comunidad autónoma y es una de las que más interés ofrece para ser visitada en turismo de interior.

Aunque las cifras son positivas, no cabe duda que los hosteleros esperan que sigan aumentando porque la situación cambiaría mucho. De momento, este primer cuatrimestre deja buenos resultados.